
Résumé du PFE : sous titre : Les anomalies de l'appareil reproducteur chez la vache

Résumé : 

L'objectif de cette étude est de recenser les différentes pathologies de l'appareil génital de la vache rencontrées à l'abattoir d'El-Harrach. Les résultats obtenus suite à l'étude macroscopiques des utérine de vaches abattues révèlent une fréquence basse des femelles gestantes réformées (la plupart des gestations étaient en leur début). Les fréquences des affections utérines obtenues suite à l'étude anatomopathologique sont par ordre décroissant : Infection utérine: 38, 09% , Kyste ovarien: 35, 72% , Salpingite:15, 87% , Hydrosalpinx : 4, 5% , kyste lutéale : 1,59 % , Abcès du col : 1,59% , ovaire lisse : 0,97%. 


Abstract:

The objective of this study is to count the various pathologies of the genital apparatus of the cow at the slaughter-house of El-Harrach. The results obtained following the macroscopic study show that a high frequency of the females at the beginning of gestation reformed. The frequencies of the ovarian affections obtained following anatomopathological study, are by descending order: utérine infection: 38.09 %, Cystic ovary: 35,72% , Salpingite:15, 87% , Hydrosalpinx : 4, 5%, Luteal cyst: 1, 59 %, abcess of cervicale: 1, 59 %, Smooth ovaries: 0, 97%

